



Planter un arbre pour commémorer un événement important est une tradition populaire ancienne. Ainsi, lors de l'Indépendance vaudoise, des « Arbres de la liberté » ont été plantés sur les places des villages et des villes vaudoises. Discours enflammés et grandes fêtes où l'on dansait en chaussures et en sabots accompagnaient la plantation.

L'arbre devant l'Auberge des Brigands fut planté le dimanche 31 août 1997 par Monsieur le Conseiller fédéral Adolf Ogi pour commémorer ce bicentenaire et pour marquer le coup d'envoi des festivités liées au grand spectacle en plein air : Les Brigands du Jorat.

« Les Bernois ne sont pas très rapides », s'est excusé le conseiller, « c'est pourquoi on n'est pas revenu vous voir depuis deux cents ans ! »

Arbre symbole

Plantation d'un Arbre de la Liberté sur la Place de la Palud à Lausanne, le 24 janvier 1798.

Dessin d'après une gravure de Karl Jauslin, 1902.